

Ressort: Entertainment

Kim Kardashian schämt sich für Mode-Sünde

Los Angeles, 22.10.2012, 08:12 Uhr

GDN - Der Reality-Soap-Star Kim Kardashian schämt sich für eine Mode-Sünde und gestand, dass die Kombination aus einer gelben Wildlederjacke und einem schwarzen Leder-Minirock nicht zu ihrer kurvigen Figur passe. "Ich wollte ein wenig Farbe während meiner Zeit in Miami. Meine Absichten waren gut, aber der Schnitt ist nichts für mich", erklärte Kardashian auf ihrer Internetseite.

Man müsse definitiv größer und schlanker sein, um diese Jacke tragen zu können, so das Model weiter. "Bei der Mode geht es immer ums Experimentieren. An diesem Tag hat mich der Spiegel angelogen", sagte Kardashian. Die 32-Jährige ist seit April 2012 mit dem US-Rapper Kanye West zusammen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-951/kim-kardashian-schaemt-sich-fuer-mode-suende.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com